

## 「うちなー健康経営宣言」に参加



株式会社都市建築設計（本社：沖縄県那覇市古波蔵4-1-1、代表：野原勉）は、沖縄県及び沖縄労働局、一般社団法人沖縄県医師会、全国健康保険協会沖縄支部、独立行政法人労働者健康安全機構沖縄産業保健総合支援センターの5団体が連携し実施する「うちなー健康経営宣言」に参加致しました。

### 都市建築設計の取組について

私たち株式会社都市建築設計は、「設計を通して、安心で安全、人・環境に優しい街づくりに貢献します」を基本方針とし、2023年で創業45周年を迎えました。

弊社の事業である建築設計、補償業務において何より大事なものは「人」と考え、社訓は「素直な心」「謙虚な心」「笑顔な心」「自己啓発の心」「自存の心」とし、人材育成と技術力の向上に努めてまいりました。

「うちなー健康経営宣言」では、健康診断や再検査の徹底、健康意識向上や運動習慣、スポーツを推奨するなどの基本的な取り組みに加え、

当社独自の取組として、「健康的で美味しい社員食堂の設置」「提携スポーツジムの無料利用」「社内に運動器具(肋木)の設置」「昇降デスクの採用」「1時間単位の年次有給休暇の取得」という取り組みを行っています。

今後も様々な施策を取りながら優秀な人材を育て、お客様と地域に貢献してまいります。

### うちなー健康経営宣言とは

健康と長寿は、私たち沖縄県民が長年誇りにしてきたものです。観光業界などの基幹産業を支える重要なブランドともいえます。しかし、近年、沖縄県の平均寿命は、かつての長寿県の姿からは後退の一途をたどり、特に、いわゆる働き盛り世代の30歳以上65歳未満の年齢調整死亡率においては最下位もしくは同水準程度まで落ち込むなど、更に先行きが危ぶまれる状況に陥っております。職場における健康診断の結果について何らかの異常所見が認められる者の割合（有所見率）は、全国平均を大きく上回っています。「健康に働ける」、そして「健康な老年期を迎える」というのは県民の願いですが、それは事業場にとっても大切なことです。労働者の健康を大切にすることで、事業場の成長力・活力を高める経営概念が、「健康経営<sup>®</sup>」と呼ばれ、注目されています。労働者の健康増進はコストではなく投資であるとする考え方です。

厚生労働省：沖縄労働局 HP

[https://jsite.mhlw.go.jp/okinawa-roudoukyoku/hourei\\_seido\\_tetsuzuki/anzen\\_eisei/eiseikankei/\\_120160\\_00430.html](https://jsite.mhlw.go.jp/okinawa-roudoukyoku/hourei_seido_tetsuzuki/anzen_eisei/eiseikankei/_120160_00430.html)

### 株式会社都市建築設計について

#### 【会社概要】

株式会社都市建築設計

代表取締役 野原勉

〒900-0024 沖縄県那覇市古波蔵4丁目1-1

098-832-1102

<https://www.toshikenchikusekkei.com/>

<お問い合わせ先>

株式会社 都市建築設計 担当：野原康大 TEL：098-832-1102 MAIL：info@toshib.jp

宣言証番号

【 1417 】

# うちなー健康経営宣言 宣言証

株式会社 都市建築設計 殿

貴事業場が健康経営に取り組み、積極的に  
事業場内の健康づくりを推進する健康経営  
宣言事業場として、宣言したことを証します

令和5年5月1日

沖縄県知事 玉城デニー

